
MANASSE RE DI GIUDA 

 

   Uno dei re piu’ importanti di Giuda fu Ezechia padre di Manasse. Egli teme’ Dio 

seguendo le orme del suo bis bisnonno Davide, il piu’ grande Re d’Israele dopo 

Gesu’ Cristo. Ezechia purifico’ la giudea da tutti gli idoli che i suoi predecessori 

avevano costruito e adorato. Cerco’ di eliminare tutti i vizi e peccati appresi dai 

cananei, presenti nella sua terra.  

 

Durante il tempo che Sennacherib re d’Assiria invase la giudea, Ezechia si ammalo’ 

di un’ulcera maligna che lo avrebbe portato alla morte. Il profeta Isaia gli disse da 

parte del Signore, di sistemare la sua casa perche’ la morte era vicina. Il re si volse 

verso il muro e prego’ piangendo dirottamente ricordando al Signore tutto quello che 

aveva fatto. Il Signore gli rispose tramite il profeta che gli avrebbe concesso ancora 

15 anni di vita. In questi 15 anni non concluse molto come re, anzi il bilancio di questi 

anni fu piu’ che altro negativo. Un’ambasciata babilonese venne a salutarlo avendo 

saputo della sua guarigione. Ezechia mostro’ loro tutti i tesori che possedeva 

soddisfatto della sua gloria. Il Signore mando’ Isaia a dirgli che tutto cio’ che gli 

ambasciatori avevano visto un giorno sarebbe andato a Babilonia.  

 

Ora c’e’ un’altra cosa che accadde in quegli ultimi anni, che pero’ e’ meno conosciuta 

e raramente predicata dai pulpiti. In quei 15 anni che Ezechia ebbe, non solo 

commise l’errore con i babilonesi, ma procreo’ un altro figlio da Heftsibah, il cui nome 

fu Manasse. Di solito si predica di Ezechia su cio’ che fece con i babilonesi ma mai 

riguardo al figlio. Invece questo figlio fu maggiore disgrazia per la giudea che la 

venuta degli ambasciatori di Babilonia.  

Manasse comincio’ a regnare quando aveva 12 anni, questo vuol dire che nacque 

proprio in quei famosi 15 anni che Dio concesse a suo padre. Egli regno per ben 55 



anni, il piu’ longevo re di tutta la terra di Israele. Per tutti quegli anni che visse porto’ 

Giuda in un tale decadimento che il Signore decise che anche la giudea sarebbe 

stata esiliata. La Bibbia dice in II Re 23:26 „Tuttavia l'Eterno non acquetò l'ardore 

della sua grande ira, di cui era acceso contro Giuda, a motivo di tutte le provocazioni 

con le quali Manasse l'aveva provocato”. Manasse aveva commesso ogni tipo di 

peccato che si poteva immaginare, piu’ di tutti i suoi predecessori dal tempo della 

divisione del regno di Israele in I Re 12. Non c’era nefandezza o idolatria che lui non 

fece superando persino i cananei. Profano’ la terra di Dio e il Tempio in tutte le 

maniere possibili, con peccati raccapricianti e abominevoli, fino a spargere 

moltissimo sangue innocente da un capo all’altro di Gerusalemme.  

 

Iddio gli fece pagare tutti questi peccati, dopo averlo prima avvertito tramite i Suoi 

profeti. Ne’ il popolo ne’ il re diedero ascolto alla Parola di Dio. Il Signore mando il re 

d’Assiria che prese Manasse, gli mise un uncino al naso e lo porto’ a Babilonia. E’ li’ 

che lui si umilio’ profondamente e prego’ accoratamente il Signore di perdonarlo di 

tutto quello che aveva fatto. Iddio ascolto’ la sua preghiera e lo fece tornare a 

Gerusalemme. Per ringraziamento, Manasse, nell’ultimo tempo della sua vita, cerco’ 

di rimediare purificando il Tempio e la giudea. L’ira del Signore pero’ era accesa 

contro quella terra. Iddio disse in I Re 23:27: «Allontanerò anche Giuda dalla mia 

presenza, come ho allontanato Israele, e rigetterò questa città, Gerusalemme, che io 

avevo scelto, e il tempio del quale avevo detto: "Là sarà il mio nome"». Sappiamo 

quello che accadde poi quando venne Nebukadnetsar, di come distrusse la citta’ e il 

Tempio deportando il popolo in Babilonia. 

Cosa ci ha insegnato tutto questo? Se Ezechia avesse dato ascolto alla Voce di Dio, 

che era la Sua volonta’ perfetta, tutti questi peccati descritti sia con i babilonesi che 

con Manasse non sarebbero accaduti. Dobbiamo sempre ascoltare quello che il 

Signore ci dice! Anche se a volte non corrisponde con i nostri piaceri, e’ sempre la 

cosa migliore da fare. Iddio non sbaglia mai e tutto cio’ che ha scritto e rivelato non 

fara’ altro che bene alle nostre vite, se verra’ puntualmente applicato. 

Che Dio ci benedica!     
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